

**Nama Peserta Didik** : SANTO  
**NIS / NISN** : 0853  
**Sekolah** : SMK Yos Sudarso Jeruklegi  
**Alamat** : Jl. Raya Jeruklegi No. 32 Cilacap

**Kelas** : XI Teknik Kendaraan Ringan Otomotif  
**Fase** : F  
**Semester** : 3 (Tiga)  
**Tahun Pelajaran** : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>A. UMUM</b>			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	75	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami sikap mensyukuri nikmat, memenuhi janji dan memelihara lisan.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	Menunjukkan pemahaman terhadap Pancasila dan mampu menerapkan dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	74	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami, mengolah, menginterpretasi, mempresentasi dan menganalisis kaidah kebahasaan dalam teks LHO, Anekdote dan hikayat.
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	77	Menunjukkan penguasaan evaluasi dua pola dari berbagai aktivitas penerapan ketrampilan gerak dengan menjunjung tinggi moral dan etika.
5	Sejarah	70	menunjukkan penguasaan latar belakang kolonialisme dan imperialisme di Indonesia, pergerakan nasional dan peristiwa proklamasi kemerdekaan Indonesia
6	Seni	60	Mampu memahami cerita yang ada dalam masyarakat secara menyeluruh, mempraktekan unggah ungguh, sanepa, cangkriman dan tata krama budaya jawa.
<b>B. KEJURUAN</b>			
1	Matematika	70	Mampu menguasai perhitungan bunga tunggal dan majemuk serta bisa mengitung anuitas, menyelesaikan translasi,refleksi dan dilatasi.
2	Bahasa Inggris	72	Memahami teks lisan dan tulis sederhana, untuk memberi saran dan tawaran menyatakan pendapat dan pikiran, harapan dan doa, teks khusus, undangan resmi dan surat pribadi, prosedur manual dan tindakan atau kejadian beserta responnya.
3	<b>Teknik Kendaraan Ringan</b>	<b>74,33333</b>	
a.	Pemeliharaan Mesin Kendaraan Ringan Otomotif	70	Dapat memahami dan mengaplikasikan materi dasar pemeliharaan mesin kendaraan ringan
b.	Pemeliharaan Sasis dan Pemindah Tenaga Kendaraan Ringan Otomotif	70	Dapat memahami dan menganalisis komponen dasar Chasis kendaraan ringan.
c.	Pemeliharaan Kelistrikan Kendaraan Ringan Otomotif	83	Dapat memahami dan mengaplikasikan materi dasar kelistrikan kendaraan ringan.
4	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	76	Menunjukkan kemampuan siswa dalam mengidentifikasi, berkomunikasi serta mengajukan gagasan tentang konsep kewirausahaan, usaha waralaba, pajak ppn dan pph.

Nama Peserta Didik : SANTO  
NIS / NISN : 0853  
Sekolah : SMK Yos Sudarso Jeruklegi  
Alamat : Jl. Raya Jeruklegi No. 32 Cilacap

Kelas : XI Teknik Kendaraan Ringan Otomotif  
Fase : F  
Semester : 3 (Tiga)  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

C. MAPEL PILIHAN			
1	IPAS	-	-
2	Informatika	-	-
3	Teknik Komputer dan Jaringan	-	-
4	Teknik Otomotif	86	Dapat memahami kendaraan ringan secara umum dan dapat mempresentasikan komponen-komponen dasar pada kendaraan ringan.

No.	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	kurang baik,tidak disiplin
2	-	-

Ketidakhadiran	
Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: 2 hari

Orang Tua / Wali

Cilacap, 16 Desember 2023

Wali Kelas

CICILIA DEWI PRAMUDYA, A.Md.

.....

Mengetahui,  
Kepala Sekolah

**BAMBANG AGUS MURDOKO**

## RAPOR PROJEK PENGUATAN PROFIL PELAJAR PANCASILA DAN BUDAYA KERJA

<p><b>Nama Peserta Didik</b> : SANTO</p> <p><b>NIS / NISN</b> : 0853</p> <p><b>Sekolah</b> : SMK Yos Sudarso Jeruklegi</p> <p><b>Alamat</b> : Jl. Raya Jeruklegi No. 32 Cilacap</p>	<p><b>Kelas</b> : XI Teknik Kendaraan Ringan Otomotif</p> <p><b>Fase</b> : F</p> <p><b>Semester</b> : 3 (Tiga)</p> <p><b>Tahun Pelajaran</b> : 2023/2024</p>
---	--

<b>Projek 1 GAYA HIDUP BERKELANJUTAN</b>	Dalam proyek ini siswa dapat menerapkan konsep gaya hidup berkelanjutan, sadar untuk selalu bijak dalam menggunakan sumber daya alam, cermat ketika membeli barang atau jasa, tidak hanya dilihat dari segi fungsinya tetapi juga melihat bagaimana siklus hidup barang tersebut atau dampak yang dapat ditimbulkan terhadap lingkungan.
<b>Projek 2 KEARIFAN LOKAL</b>	Dalam proyek ini dan mengacu dimensi Profil Pelajar Pancasila pada kegiatan ini peserta didik diharapkan mampu membangun dan mengacu dimensi profil pelajar pancasila yaitu Bertakwa kepada Tuhan YME, bernalar kritis, mandiri, berkebhinekaan global, kreatif dan bergotong royong. Pada proyek ini, siswa belajar untuk membuat sebuah karya atau pertunjukan sesuai dengan budaya lokal dengan tujuan agar mampu meningkatkan rasa percaya diri dan dapat mengekspresikan sebuah tarian daerah atau pembagian tokoh dalam kelompok sebuah pementasan drama yang menceritakan kisah lokal dan dapat membedakannya dengan budaya khas daerah lain serta menumbuhkan rasa nasionalisme sebagai warga negara Indonesia dengan keragaman budaya.

Projek Kelas 10	Beriman, Bertakwa kepada Tuhan YME dan Berakhlak Mulia	Bernalar kritis	Mandiri	Berkebhinekaan Global	Kreatif	Bergotong royong
1. GAYA HIDUP BERKELANJUTAN	BB	BB	BB	BB	BB	MB
2. KEARIFAN LOKAL	BB	BB	BB	BB	BB	BB
	-	-	-	-	-	-
	-	-	-	-	-	-

**BB. Belum Berkembang** : Siswa masih membutuhkan bimbingan dalam mengembangkan kemampuan

**MB. Mulai Berkembang** : Siswa mulai mengembangkan kemampuan namun masih belum ajeg

**BSH. Berkembang Sesuai Harapan** : Siswa telah mengembangkan kemampuan hingga berada dalam tahap ajeg

**SB. Sangat Berkembang** : Siswa mengembangkan kemampuannya melampaui harapan